

Update Data Vaksinasi, Duo Babin Birem Bayeun Sambangi Kantor Keuchik

Kusdiyono - ACEHTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 5, 2022 - 12:46



Aceh Timur – dalam rangka rekap data vaksinasi di wilayah binaannya, Babinsa Koramil 11/Birem Bayeun Kodim 0104/Aceh Timur Koptu Miswanto bersama Bhabinkamtibmas Bripka Zulkarnaen melaksanakan update data warga binaan yang sudah dan belum mengikuti program vaksinasi di Kantor Desa Paya Peulawi,

Aceh Timur – dalam rangka rekap data vaksinasi di wilayah binaannya, Babinsa Koramil 11/Birem Bayeun Kodim 0104/Aceh Timur Koptu Miswanto bersama Bhabinkamtibmas Bripka Zulkarnaen melaksanakan update data warga binaan

yang sudah dan belum mengikuti program vaksinasi di Kantor Desa Paya Peulawi, Sabtu (05/03/2022).

Kegiatan tersebut dilakukan oleh Dua Babin Desa Paya Peulawi dengan menyambangi kantor desa setempat guna melakukan pendataan warga binaannya yang telah dan belum melakukan vaksinasi dosis I dan II yang saat ini terus digencarkan oleh pemerintah daerah sebagai langkah untuk meningkatkan herd imunity serta upaya pencegahan dari wabah Covid-19.

Dalam kegiatannya Koptu Miswanto menyampaikan pendataan tersebut merupakan salah satu program pengumpulan data teritorial yang meliputi bidang demografi, dalam pengumpulan data tersebut Babinsa selalu berkordinasi dengan perangkat desa guna memperoleh data yang valid.

“Kegiatan kali ini kita bersama Bhabinkamtibmas melakukan anjagsana ke Kantor Desa Paya Peulawi dalam rangka melakukan pendataan warga binaan yang sudah dan belum lakukan vaksinasi Covid-19 Dosis I dan II”, ujar Babinsa.

Lanjutnya Babinsa menjelaskan, dari hasil data yang kita peroleh warga yang telah melakukan vaksin dosis I,II sudah mencapai 90 persen sedangkan sisanya 10 persen yang belum vaksin dosis II.

Lanjutnya, ini merupakan pencapaian yang patut di apresiasi mengingat masyarakat desa sangat mendukung dalam kegiatan program vaksinasi tersebut.

Zulkifli selaku Keuchik setempat pada kesempatan tersebut mengatakan kami sangat mengapresiasi kinerja Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang salalu aktif dalam melakukan pendataan dan memonitoring kegiatan vaksinasi di Desa Paya Peulawi.

“Kami selalu berkoordinasi dengan Babinsa maupun Bahbinkamtibmas dalam pendataan yang mana ini merupakan bentuk partisipasi kami dalam mendukung kerja mereka sebagai pembina Desa Paya Peulawi,” pungkasnya.